

Verkehrserziehung der 4. Klassen



Im Rahmen der Verkehrserziehung durften die 4. Klassen auch in diesem Jahr wieder auf dem Übungsplatz am Flinspach-Spielplatz ihr Wissen und Können über den Straßenverkehr unter Beweis stellen. Bestens begleitet wurden die Kinder dabei wie jedes Jahr bei allen 3 Terminen von Frau Reinwarth von der Polizeiinspektion Holzkirchen.

Die Schülerinnen und Schüler lernten zuvor im Unterricht alles Wichtige über Verkehrszeichen, die Regel „Rechts-vor-Links“, das Umfahren von Hindernissen sowie das Linksabbiegen.

Genau wie beim Auto-Führerschein absolvieren die Kinder auch beim Fahrrad-Führerschein eine theoretische Prüfung. Ist diese bestanden, gibt es eine praktische Prüfung auf dem Übungsplatz und zu guter Letzt fahren die Kinder mit ihren eigenen, verkehrssicheren Fahrrädern eine ausgewählte Strecke durch Holzkirchen.



Wir hoffen, dass all unsere 4.-Klässler auch in Zukunft so sicher und vorbildlich auf den Straßen unterwegs sind, wie sie es in den letzten Wochen waren.